
PlantaDoce.

Empresa

Oryzon Genomics incluye a su primer paciente para su estudio frente al Covid-19

El ensayo, que lleva por nombre Escape, reclutará a un total de cuarenta pacientes en distintos hospitales españoles.

PlantaDoce
18 may 2020 - 09:15



Oryzon Genomics avanza frente al coronavirus. La biofarmacéutica española, centrada en la epigenética para el desarrollo de terapias para enfermedades con importantes necesidades médicas no resueltas, ha anunciado este lunes el reclutamiento del primer paciente dentro del estudio Escape. Se trata de un ensayo clínico de fase II con vafidemstat en enfermos graves de Covid-19.

Escape es un ensayo de fase II, abierto, aleatorizado, de dos brazos de tratamiento, para evaluar la eficacia y la tolerabilidad del tratamiento combinado de vafidemstat con el tratamiento estándar utilizado en los hospitales, para evitar la progresión a Síndrome de Distrés Respiratorio Agudo (Ards, por sus iniciales en inglés).

En el estudio hay dos brazos de tratamiento, en uno los pacientes recibirán el

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/oryzon-genomics-incluye-a-su-primer-paciente-para-su-estudio-frente-al-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

tratamiento estándar y en el otro el tratamiento estándar en combinación con vafidemstat.

Cada uno de los brazos del estudio incluirá veinte pacientes. Las variables del estudio se medirán en los días 5, 14 y 28. En caso de identificarse señales clínicas positivas se prevé que puedan incorporarse más pacientes y centros. “Dada la dinámica epidemiológica que se está siguiendo en España y en el resto de Europa, la compañía espera poder reportar datos iniciales de eficacia antes de fin de año”, explica el grupo en un comunicado.

Carlos Buesa, presidente y consejero delegado de Oryzon Genomics, ha comentado que “en Oryzon estamos muy orgullosos de contribuir en la lucha contra el Covid-19 con este estudio. Si bien nuestro negocio sigue centrado en la epigenética, es esencial hacer todo lo posible para abordar la mayor amenaza para la salud pública de nuestro tiempo”.